
タウンミーティングの各自治会別意見（唐院）

主な意見 回答 即時対応

　町として「見守り隊を拡充」していくのであれば、地域に任せるの
ではなく、町としても意識啓発などを進めて頂きたい。

　見守り隊が継続できるように、意識啓発を推進していくとと
もに、組織体制や支援についても検討していきます。
　（社会教育課　追記）
　見守り隊については、年3回程度社会教育課及び川西小
学校の呼びかけにより意見交換会等を開催し見守り隊の啓
発を行っております。現在はボランティア団体の集合体とし
て活動を行っていただいておりますが、見守り隊としての
ルールや支援方法についても検討を行ってまいります。

社会教育課

　債務や基金残高が改善されているとあるが、財政改革の中身を
教えてほしい。

　組織改革や補助金カットなどの内部改革が７億で、唐院小
学校跡地や大和中央道用地など財産処分が8億になりま
す。

財政課

　宮前橋～唐院の県道に歩道が無くて危ない。 　昨年度から中和土木に要請しており、引き続き交渉を進め
ます。
（中和土木回答）通学路等を優先して歩道整備しています。 産業建設課

　消火栓から水漏れがあるので点検していただきたい。 　早急に対応します。

総合政策課

　図書館の雑誌は、アンケートで希望を聞いて購入してほしい、ま
た、古い書籍は処分して見やすくして欲しい。

　住民の声を反映させて購入出来るように検討します。
　（社会教育課　追記）
　購入希望に充てられる予算の範囲内に限られますが、購
入希望についてはリクエスト制度で対応しています。また、当
館に無い雑誌については、県内図書館【相互貸借サービス】
を活用しています。毎年６月に特別整理を行い古い雑誌の
除籍を行い、７月に除籍配付会を行っています。

社会教育課

　証明書の発行を２４時間、年中無休で対応してほしい。 　現在実施している毎月第３土曜日の休日交付で対応し、そ
の利用状況を踏まえて判断していきます。
　（住民保険課　追記）
　現在、時間外交付に対応できるサービスとしてコンビニ交
付サービスがありますが、現段階では参入は見送っていると
ころです。コンビニ交付サービスにおいても24時間交付では
なく、6:30～23:00であり、年末年始（12/29～1/3）は停止しま
す。当該サービスへの参入については今後の休日交付の
ニーズや利用状況を考慮し検討します。

住民保険課

　企業誘致とあるが誘致活動はしているのか？ 　奈良県と協働で進めていますが、スケジュールや区域など
具体的な計画が決まらないと、本格的な誘致活動が出来な
い状況です。 総合政策課

　川西町では、ふるさと納税の返礼品をやっているのか。 　昨年度から返礼品を用意しており、今年度は肉などのメ
ニュー強化をしています。

総合政策課
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　特に旧村の少子高齢化がひどく、町から出て行った者を呼び戻
す方法として、新婚や同居支援などの金銭的施策は出来ないか？

　金銭的な支援策はありませんが、雇用と子育て施策を充
実させることで訴えていきたい。

総合政策課

　タウンミーティングの意見をどう活用するのか？ 　全ての自治会から出た意見を広報に掲載する予定です。
また意見に対する対応や方針も公表していきます。

総合政策課

　公営住宅近くの町道が何年も前から痛んだままなので補修して
ほしい。

　町でもパトロールをおこない、優先順位をつけ対応していま
す。当該道路の補修については地元自治会長と相談のうえ
対応します。 産業建設課

　ぬくもりの郷のデイサービス及びグループホームの運営をいわれ
会の指定管理にしたのはどういった理由からか。認定こども園を誘
致したのはなぜか。

　委託から指定管理に替えることで、企業努力によるサービ
ス向上を図り、高齢者福祉の充実を進めます。
　また、認定こども園の誘致についても、既存の保育所と競
争していただくことでサービスの向上を図り、子育て環境を
充実させます。

健康福祉課
長寿介護課

　教育や高齢者施策に外部から参入させる場合は、慎重に選んで
ほしい。

　行政で選定できるものについては、公募するなど競合さ
せ、有益な事業者を参入させるよう努めます。

健康福祉課
長寿介護課

　介護保険が今後どうなるか不安。いわれ会に委託されたが、これ
までと同じようなサービスを維持してほしい。

　サービスが低下しないように努めます。
長寿介護課

　高齢者見守りネットワークを進めていただきたい。 現在、23の民間事業所にご協力いただき、高齢者を見守る
体制づくりを構築しています。さらなる強化・充実に努めま
す。 長寿介護課

毎週火曜日の認知症教室の開催場所が変わって不便になったと
いう声も聴く。

　現状を確認します。
　（長寿介護課　追記）
認知症教室ではなく、「元気にゆっくり会」（通所型二次予
防事業）であり、当該事業は平成18年度より毎週火曜日午
後1～3時に「ぬくもりの郷」で開催していました。
平成27年度の介護保険制度改正により、平成29年度から
現行事業で行っているぬくもりの郷への送迎サービスができ
なくなるので、利便性や機能性を考慮し、利用者にも説明及
びアンケート調査をした上で、平成28年度から「保健センター
内の老人憩いの家」に変更しました。ただし、今年度は準備
期間として送迎サービスを実施しています。

長寿介護課

　全国で大災害が生じているが、被災地では住民を対象とした災害
時のシミュレーションをおこなっている。川西町では災害シミュレー
ションはしているのか。

大和川河川事務所とタイムラインを県下初で作成し、災害
時の行動計画を立てています。今後、自主防災と協働によ
り、住民向けの災害時のシミュレーションの検討を進めま
す。

総務課

　学童保育の現状はどうなのか？ 住民ニーズ・評判も高く、運営時間の延長、対象や定員の
拡大をおこないました。

健康福祉課

教育を充実させれば、就職もよくなり所得も増える。特に小さい時
の教育が重要。せめて算数は県平均点まで達してほしい。

放課後学習支援活動の充実により、学習意欲向上に努め
ます。
　（教育総務課　追記）
学校における少人数学級制や少人数指導制そして複数担
任制などを導入し、学習指導を行うと共に放課後においては
本課が学習支援員と共に学習支援活動を行い、基礎学力の
定着を図っています。

教育総務課

学力の平均点だけに拘るのではなく、社会で生きていく力・個人の
成長に目を向ける教育方針に賛成できる。

学力の平均点だけに拘るのではなく、社会で生きていく力・
個人の成長に目を向ける教育方針で進めていきます。
　（教育総務課　追記）
夢と希望にあふれ、生き生きとした子どもの育成を目指し、
特に活力あるまちづくりの原動力となる、豊かな人間性と想
像力を備え、知・徳・体の調和の取れた子どもの育成を図っ
ています。

教育総務課


